



2024年9月・10月合併版

(第108号)

まちづくりNPO法人 ぐるっと緑道

<https://guruttoryokudo.jp>

発行責任者

塩入 廣中

(090-7275-1361)



ハウスクエア横浜跡地計画の協議

「第2回ハウスクエア跡地活用意見交換会」(横浜市・東急・中川まちづくり連絡会の三者で構成)が6月28日(金)に開催され、開発事業者の東急から「マンション」の開発イメージが示されました。

東急のイメージでは、地元の要望を受けて、敷地内に「マンション入口付近に広場と建屋内スペースを作り地域交流を図る」や「みどり豊かな歩行者ネットワークを整備する」とのことです。駐車場の出入口は、現在のハウスクエアと同じ北側になる予定です。



中川まちづくり連絡会では、①交流スペースは、地域の交流と活性化のための具体的な内容としていただきたい、②中川の近隣大規模マンションのように、敷地内にも周辺住民が入れる歩行者空間を作ってもらいたい等、東急の地域貢献に期待する意見を出しました。交流スペースについては、より詳細な提案をすべく、連絡会内で検討していきます。

横浜市は、スケジュールとして、年内を目途に、地元の意見を聞きながら、当該地の「港北ニュータウンハウスクエア跡地 まちづくり活用構想」をまとめることにしています。

今後も、ハウスクエア横浜跡地計画について、地域の皆さんに広報誌等でお伝えしていきます。

中川・牛久保は夏の納涼イベント盛大に

7月13日(土)、午後5時から9時まで、中川西小学校において、「中川西ワイワイまつり」(主催:中川西ワイワイまつり実行委員会)が開催されました。かき氷・綿アメ・焼き鳥などの出店、中川西中吹奏楽等のステージ、盆踊りに子どもたちを中心に約5千人がイベントを楽しみました。

7月20日(土)午後5時から、あやめ公園で「牛久保町内会盆踊り大会」が開催され、たくさんの親子が模擬店と盆踊りを楽しみました。残念ながら7時から豪雨となり中止となりましたが、盆踊りには若い人も参加するようになり、夏の伝統行事の良さを感じたイベントでした。

東京都市大学学生連合会の学生が両イベントの会場設営、模擬店運営に参加したことで、主催の町内会は大助かりでした。お返しに東京都市大学「横浜祭」には、中川西ワイワイ祭り実行委員会もポップコーン模擬店で参加します。

8月3日(土)には「牛久保西町内会納涼盆踊り大会」がひかりが丘公園で開催され、盆踊り、模擬店などを楽しみました。



中川西ワイワイまつり

猛暑の夏、子ども達が街をきれいに

都筑区の夏休みボランティア体験事業「はあとdeボランティア」に応募した延べ11人の小学校・中学校・高校の生徒が、7月末から中川駅前商業地区花壇の散水活動応援に加わりました。子ども達は朝8時30分から10時まで花壇の散水と剪定などをしてくれました。子ども達からは「ボランティアは楽しかった、街がきれいになって良かった」等の感想発表がありました。

8月4日(日)、子ども達が商業地区の遊歩道の雑草退治をする「草取りオリンピック」が開催されました。4人チームで草取り重量で順位を決めるとあって、30分間、保護者の応援も受けて夢中で頑張りました。駅前歩道橋と花と香りのみちに生えていた雑草が無くなり、まちがきれいになりました。

1位から3位までのチームにはメダルが授与され、商業地区振興会から副賞としてお菓子セットがプレゼントされました。



9/15(日)~16(月・祝) 東京都市大学「横浜祭」開催

東京都市大学の横浜祭が、横浜キャンパスにおいて、両日9時50分~19時30分の予定で開催されます。縁日の屋台、お笑いライブ、ステージイベント、楽しい企画が満載です。誰でも自由に入場できますので、皆さんぜひご参加ください!!